

Koramil 0831-04 Sukolilo Bersama Petugas Gabungan Monitoring Arus Balik Mudik Lebaran

Arif Rido - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Apr 16, 2024 - 11:27



SURABAYA - Dalam rangka pengamanan arus balik Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024, anggota Koramil 0831-04/Sukolilo bersinergi dengan Polsek Sukolilo dan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Surabaya menggelar Apel pengamanan. Kegiatan ini berlangsung di Pos Pengamanan (Pam) Delles Polsek Sukolilo yang terletak di Jalan Ir. Soekarno (MERR), Kelurahan Klampis Ngasem, Kecamatan Sukolilo, Kota Surabaya, pada Selasa (16/04/24).

Apel pengamanan ini merupakan bagian dari upaya preventif dan responsif terhadap potensi kerawanan yang mungkin terjadi selama periode arus balik Lebaran. Kegiatan ini dihadiri oleh personel dari Koramil 0831-04/Sukolilo, Polsek

Sukolilo, serta Dinas Perhubungan Kota Surabaya, yang bersama-sama berkomitmen untuk memastikan keamanan dan kelancaran lalu lintas bagi para pemudik yang kembali ke Surabaya.

Danramil 04 Sukolilo Mayor Arm Iman menyampaikan pentingnya koordinasi dan kerjasama antara TNI, Polri, Dishub dan Instansi terkait lainnya dalam menghadapi tantangan pengamanan arus balik. "Kita harus bersinergi dan bekerja sama dengan baik untuk memastikan para pemudik dapat kembali ke rumah mereka dengan aman dan lancar," ujarnya.

Selain itu, dijelaskan pula mengenai strategi pengamanan yang akan diterapkan, termasuk pengaturan arus lalu lintas, penempatan personel di titik-titik rawan, serta pemberian bantuan dan informasi kepada para pemudik. Pos Pam Delles Polsek Sukolilo akan menjadi pusat koordinasi dan pengendalian dalam melaksanakan tugas pengamanan ini.

Kegiatan Apel pengamanan ini diharapkan dapat meningkatkan kesiapsiagaan dan efektivitas kerja personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya selama periode arus balik Idul Fitri. Dengan adanya sinergi dan kerja sama yang baik antar instansi terkait, diharapkan arus balik Lebaran tahun ini dapat berlangsung dengan aman dan lancar, sehingga masyarakat dapat kembali ke aktivitas sehari-hari mereka dengan rasa nyaman dan tenang.